

Altdorf, 28. April 2017 / An3

Medienmitteilung Nr. 61 / 2017

Gemeinde: Göschenen

Kollision im Gotthard-Strassentunnel - niemand verletzt

Am Donnerstagnachmittag, 27. April 2017, kurz vor 14.00 Uhr, fuhr der Lenker eines Personewagens mit deutschen Kontrollschildern im Gotthard-Strassentunnel in Fahrtrichtung Süd. Kurz nach der Tunneleinfahrt kam der Lenker aus derzeit unbekanntem Grund zu weit nach links, überfuhr die doppelte Sicherheitslinie und kollidierte in der Folge seitlich mit einem korrekt entgegenkommenden Reisecar mit griechischen Kontrollschildern. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beträgt rund 10'000 Franken.

Im Einsatz standen die Kantonspolizei Uri sowie die Schadenwehr Gotthard.